

MEDIENMITTEILUNG VOM 8. JULI 2024

Neue Leitung bei der TKB Kreuzlingen-Seepark

Bei der TKB Kreuzlingen-Seepark hat kürzlich die Leitung gewechselt. Neu führt Matthias Münch die Geschäftsstelle. Er hat die Nachfolge von Olivier Weber angetreten, der aus gesundheitlichen Gründen sein Arbeitspensum reduzieren muss. Matthias Münch verfügt über bald 25 Jahre Bankerfahrung. Bei der TKB war er die letzten sechs Jahre als Gewerbekundenberater in Diessenhofen tätig. Zuvor hat er bei der Schaffhauser Kantonalbank langjährige Praxis in der Kundenberatung gesammelt. Auch führungsmässig hat sich der 40-jährige Bankwirtschafter HF stetig weitergebildet. Matthias Münch ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er und sein Team der TKB Seepark beraten Kundinnen und Kunden beim Finanzieren, Anlegen und Vorsorgen. Termine können von Montag bis Freitag von 8 bis 20 Uhr vereinbart werden.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, mirjam.schaefer@tkb.ch
medien@tkb.ch



Matthias Münch ist neuer Geschäftsstellenleiter der TKB Kreuzlingen-Seepark.